



Querrela contra “líder espiritual” por muerte de mujer con cáncer

ACUSACIÓN. *Acusan que fue persuadida para rechazar medicina convencional.*

En el Octavo Juzgado de Garantía de Santiago se presentó una querrela por homicidio simple y ejercicio ilegal de la medicina por la muerte de Fabiola, una mujer de 52 años con cáncer de mama que murió sin recibir tratamiento médico.

La querrela detalla, según Radio Bío Bío, que la víctima fue persuadida por Margarita Galaz, líder de la denominada Comunidad Hameriana, para rechazar la medicina convencional y aislarse de sus seres queridos.

De acuerdo con la acusación

realizada por las hermanas de Fabiola, la fundadora de la comunidad, residente en España, mantenía contacto diariamente con la mujer, convenciéndola de que su cáncer era solo un conflicto emocional y que podía resolverse sin atención médica. Fabiola murió el 25 de noviembre de 2024, producto de una insuficiencia respiratoria asociada al avance de la enfermedad. **CS**